



Kraut und Rüben

Unter diesem Motto stand das Herbstfest des Kindergartens St. Martin Oberding. In allen Gruppen wurde intensiv und viel über diese Feldfrüchte gesprochen – woher kommen sie und was kann man alles aus ihnen machen? Die Kinder haben dabei gelernt, dass die Zuckerrübe früher als Glücksbringer galt. Eigens für diesen Tag hatten die Kleinen ein lustiges Singspiel einstudiert und Kostüme dafür gebastelt. „Hauruck zieht der Paul und Hauruck zieht der Fritz“, hieß

das bunte Stück, das voller Stolz den zahlreichen Zuschauern präsentiert wurde. Der Langengeislinger Landwirt Josef Hupfer hatte 60 Zuckerrüben spendiert, aus denen die Eltern mit ihren Kinder während des Fests Windlichter bastelten. Unser Bild zeigt die stolzen Bastler mit Kindergartenleiterin Sieglinde Meindl (l.). Passend zum Motto gab es zur Stärkung Bratwürstl mit Sauerkraut und süßen Karotten-Kuchen. Aus den übrig gebliebenen Rüben stellt der Kindergarten süßen Rübensirup her.

TEXT/FOTO: SIMMET